Rathaus Brauerei Luzern

Kurz vor dem Offiziers-Treffen 2011 gab es einen Wetterwechsel, von herrlichem Sommerwetter zu unfreundlichem, kaltem Herbstwetter. Der Pilatus war bereits in sein winterliches Schneekleid eingepackt und das wichtigste Utensil des Tages war der Regenschirm. Dem Wetter zum Trotz, die Alt-Offiziere fanden sich zu Kaffee und Gipfeli im Restaurant Bahnhöfli ein und die Runde hatte es schon nach kurzer Zeit gemütlich. Um 10 Uhr reiste die Offiziers-Gesellschaft dann mit dem Zug nach Luzern und anschliessend zu Fuss zum Rathauskeller. Dort wurden wir vom Braumeister empfangen und in die Braukünste eingeweiht. Nach der Besichtigung des Bierlagers in der Eisengasse und anschliessender Bier-Degustation im Stadtkeller war das Mittagessen im Restaurant "Des Alpes" auf dem Programm. Die Zeit verging wie jedes Jahr viel zu schnell und schon war es wieder soweit, sich von den Kameraden zu verabschieden und die Heimreise anzutreten.

Besten Dank an dieser Stelle den beiden Organisatoren Hans Stucki und Jost Peyer.



























